



KING'S HIGH SCHOOL

Prospektus Internasional

SENI PERTUNJUKAN & BUDAYA

Keikutsertaan dalam Seni Pertunjukan dapat menjadi sarana yang luar biasa dalam membangun kepercayaan diri, kesadaran diri dan keyakinan diri. Siswa didorong untuk mengikuti berbagai macam aktivitas kebudayaan, antara lain paduan suara, vokal, grup band, pidato dan debat, Kapa Haka, orkestra, band jazz, kuintet gesek, pementasan drama musikal, *theatresports*, Festival Shakespeare Sheilah Winn dan grup Pasifika. Terdapat juga program musik keliling yang menyediakan pengajaran berkualitas bagi para siswa.

PENDIDIKAN LUAR RUANG

Di samping program olahraga unggulan, kami juga memiliki program Pendidikan Luar Ruang yang kuat. Para siswa berkesempatan untuk belajar olahraga selancar, kayak, jalan kaki lintas alam, bersepeda gunung serta menikmati ski dan snowboarding.

OLAHRAGA

Kami menawarkan lebih dari 30 jenis olahraga untuk mengakomodasi ragam kebutuhan dan minat siswa. Selain fasilitas dan pembinaan yang sangat baik, kami juga menawarkan Program Pengembangan Atlet dan Akademi Olahraga khusus untuk cabang olahraga Rugby, *Touch Rugby*, Hoki, Sepak bola, Basket dan Kriket.



King's High School

270 Bay View Road, Dunedin, New Zealand

Email: international@kingshigh.school.nz

Telepon: +64 21 400 118

www.kingshigh.school.nz



BUILDING MEN FOR LIFE

Membangun Pria untuk Kehidupan

SELAMAT DATANG DI KING'S

Salam dari King's High School. *Nau mai haere mai ki Te Kura Tuarua o Kingi.*

Terima kasih telah mempertimbangkan Sekolah Menengah Atas King's untuk memberikan pendidikan terbaik bagi putra Anda.

Kami merasa beruntung menerima siswa dari seluruh dunia yang ingin mendapatkan keunggulan pendidikan King's High School.

Kami bangga dengan sekolah kami dan atas apa yang kami berikan kepada siswa untuk mempersiapkan hidup mereka di masa depan.

Kami termotivasi oleh keinginan kami mempersiapkan setiap siswa agar menjadi pria dewasa yang baik dan penuh percaya diri, memiliki berbagai kemampuan akademis, dan karakter emosi dan etika yang akan membawanya menggapai cita-citanya.



Di King's High School, kami menghargai siswa asing dengan menawarkan berbagai pilihan akademis, olahraga dan budaya.

Kata kunci dalam memilih King's High School untuk putra Anda adalah 'pendidikan terbaik bagi anak laki-laki'.

- Pencapaian akademis yang sudah terbukti
- Program pengembangan atlet dan akademi olahraga yang sangat baik
- Pendekatan pendidikan yang berdasarkan pada nilai-nilai
- Pendampingan pastoral berstandar tinggi, termasuk dukungan keluarga angkat

Tersedia akomodasi jangka pendek dan jangka panjang.

Bergabunglah bersama kami di King's High School, Dunedin, Selandia Baru.

AKADEMIK

King's High School merupakan salah satu dari lima sekolah khusus siswa laki-laki terbaik di Selandia Baru dan salah satu dari dua sekolah menengah atas terbaik di Pulau Selatan. Pada tahun 2019, King's High School memperoleh 52 beasiswa. Kunci kesuksesan King's High School adalah pada kualitas pengajaran dan program akademik.

Akselerasi merupakan bagian utama program akademik kami.

Individualised Education Programmes (IEP) dikembangkan untuk setiap siswa. *Academic Dean* memantau setiap siswa akselerasi, baik performa akademis maupun kesejahteraannya. Kesuksesan sangat baik siswa dalam program Cambridge (IGCSE), program Scholarship (pra-universitas) dan keunggulan nilai NCEA menjadi bukti keberhasilan program akselerasi.

SISWA INTERNASIONAL

Kami berharap para siswa kami menjadi warga dunia yang memiliki kesiapan diri untuk hidup dan berkarya di dunia modern yang sarat keberagaman dan saling terhubung. Karena itu, kami bangga memiliki siswa asing di King's High School.

- Para pengajar kami berkomitmen untuk mendampingi setiap siswa, membantu mereka dalam memetakan dan menjadi 'pribadi yang terbaik'.
- Kami menyediakan program induksi yang komprehensif dan orientasi bagi para siswa untuk membantu mereka memulai hidup di kota Dunedin, menikmati kehidupan sekolah, bersenang-senang dan berteman dengan orang-orang baru. Kami berharap semua siswa kami merengkuh kesempatan mempelajari budaya baru dalam hidup mereka.



NILAI

Keunggulan sekolah kami terletak pada fokus kami terhadap pendidikan yang berbasis nilai-nilai. Penekanan pada karakter dan menjadi pria yang baik adalah unsur penting dalam perkembangan pribadi siswa kami.

Pendidikan Positif

Pendidikan yang positif adalah kunci di balik kesuksesan King's High School. Hal ini membentuk pondasi bagi sekolah dan para pengajar untuk menumbuhkan perubahan positif dalam proses belajar siswa yang berfokus pada kesejahteraan hidup sepanjang hayat dan pendidikan berbasis kekuatan diri.

The King's Men Society

Merupakan mata pelajaran yang dirancang untuk mengajarkan kepada siswa mengenai apa dan bagaimanakah seorang pria dewasa yang baik itu. Para siswa belajar beragam keahlian dan berpartisipasi dalam berbagai konteks pembelajaran yang bertujuan memberdayakan siswa untuk menjadi pria yang sukses secara akademis, sosial dan budaya setelah meninggalkan King's High School.

Program Kepemimpinan Oestreicher

Membangun kemampuan dan kapasitas kepemimpinan siswa kami merupakan hal yang sangat penting. Program ini dilakukan secara terkoordinasi dengan keseluruhan sekolah, memberikan kesempatan pada siswa untuk memimpin dan melayani.

House System

House system memainkan peranan yang menyeluruh dalam mempromosikan keunggulan budaya sekolah kami.

- Menumbuhkan jiwa kemasyarakatan yang kuat.
- Mendorong dan memperkuat nilai-nilai sekolah yang utama: saling menghormati, integritas, welas asih, rasa tanggung jawab dan keunggulan didorong dan diperkuat dalam interaksi antar siswa yang berbeda tingkatan kelas.

